

Publié le 22 février 2021 à 14h29

# Le scrapbooking fait le plein chez les jeunes à Gouesnou



Michèle Salaun (au fond) anime les ateliers de scrapbooking très appréciés de ses jeunes élèves

Lecture : 1 minute.

Les activités du Comité d'animation de Gouesnou ont démarré sur les chapeaux de roues, ce lundi, au centre Queffélec, avec 105 jeunes inscrits aux différents programmes. Outre les arts plastiques, la poterie, le théâtre, c'est également le scrapbooking qui connaît un succès étonnant puisqu'il a fallu répartir les participants en deux groupes. Les séances sont animées par Michèle Salaun, dont les consignes et conseils font l'objet d'une écoute attentive de la part des jeunes artistes.

## Pratique

*Il reste quelques places en éveil musical pour ceux qui le souhaitent en s'inscrivant au 02 98 37 37 88 ou [ca-gouesnou@orange.fr](mailto:ca-gouesnou@orange.fr)*